

Kaoruko Kondo: Global and Diasporic Media and Children's Hybrid Identities

Beitrag aus Heft »2004/06: Medien in Identitätsprozessen«

Dieser Beitrag beschäftigt sich mit japanischen Kindern, die sich mit ihren Familien für längere Zeit in London aufhalten. Als ethnische Gruppe entwickeln sie durch ihr alltägliches Leben und durch ihre Mediennutzung Identitäten, besonders hybride Identitäten, die deutlich machen, dass es wichtig ist, den sozio-ökonomischen Hintergrund sowie die Erziehungsziele der Eltern genauer zu untersuchen. Das Muster der spezifischen Mediennutzung dieser japanischen Kinder in London wird unter verschiedenen Aspekten untersucht; Geschlechtsrollen, Ziele der Eltern und die Rolle globaler Medien in Bezug auf die Zukunft der Kinder werden diskutiert.

This article is about how Japanese children in London as an ethnic group develop identities while they sojourn, especially hybridity, through their media consumption and everyday lives, suggesting importance of considering socio-economic backgrounds and parents' goals of childrearing in examining children. The Japanese sojourners' particular media consumption patterns will be analysed: gender roles, parental goals, and global media in relation to their children's future will be discussed.